

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dilapangan dapat ditarik simpulan bahwa pengenalan menjaga aurat pada anak TPA di Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar di TPA Al-Mujahidin dan TPA Al-Ihsan sudah cukup baik, meliputi: Memberikan pengenalan yang baik, Mengenalkan batasan-batasan aurat yang boleh terlihat, dan Memberikan contoh cara menjaga aurat dengan berpakaian tertutup kepada santri dan santriwati. Dalam hal ini para Ustadz dan Usatadzah dari kedua belah pihak TPA sama-sama hanya mengajarkan melalui nasihat-nasihat dan teguran, karena pembelajaran Fiqh mengenai aurat tidak termasuk dalam kurikulum pembelajaran mereka, namun pembelajaran aurat yang diberikan itu termasuk di dalam klasikal awal atau akhir yang disampaikan langsung oleh Ustadz dan Ustadzahya, yang mana pembelajaran klasikal tersebut merupakan pembelajaran yang ditambahkan dari hasil rapat Ustadz dan Ustadzah.

Adapun faktor-faktor mendukung dan menghambat pengenalan menjaga aurat pada anak TPA di Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar yaitu diantaranya: Latar Belakang Keluarga: latar belakang para orangtua santri dari kedua TPA setelah penulis melakukan penelitian, mereka sebagai orang tua sangat

mendukung anaknya dalam hal belajar membaca Al-quran terbukti dengan mereka meluangkan waktu untuk mengantar anak mereka mengaji. Latar Belakang Ustadz dan Ustadzah: dari dua TPA pendidik para Ustadz dan Ustadzah sudah sangat bagus dan mereka menguasai materi pembelajaran sebagai pengajar di sana, dan Faktor Lingkungan: lingkungan didalam ruangan ketika pembelajaran berlangsung sudah cukup bagus dengan adanya komunikasi antar santri, Ustadz dan Ustadzah, sedangkan lingkungan yang berada diluar ruangan ini terdapat para pedagang makanan, dan orang tua yang menunggu anaknya.

B. Saran

Berikut beberapa saran dari penulis, diantaranya yaitu:

1. Bagi TPA Al-Mujahidin dan TPA Al-Ihsan agar kiranya bisa melengkapi kembali data-data TPA yang mungkin hilang karna terendam banjir.
2. Bagi Ustadz dan Ustadzah di TPA Al-Mujahidin dan TPA Al-Ihsan agar kiranya dapat memasukkan juga pembelajaran pengenalan aurat secara khusus di TPA.
3. Bagi santri dan santriwati agar kiranya bisa menerapkan baik dari segi pembelajaran, teguran dan nasihat-nasihat yang telah di berikan oleh Ustadz dan Ustadzah, dan dapat mengamalkannya di kehidupan sehari-hari.